

St.Gallen, 11.12.2024
Communiqué

Karin Keller-Sutter zur Bundespräsidentin gewählt

Ein historischer Tag für den Kanton St.Gallen und die St.Galler FDP

Die Vereinigte Bundesversammlung hat heute Karin Keller-Sutter zur Bundespräsidentin gewählt. Die FDP des Kantons St.Gallen gratuliert ihrer Bundesrätin herzlich zur Wahl in dieses bedeutende Amt. Der 11. Dezember 2024 ist damit ein historischer Tag für den Kanton St.Gallen und die St.Galler FDP.

Die Vereinigte Bundesversammlung hat Karin Keller-Sutter heute mit 168 Stimmen zur Bundespräsidentin für das Jahr 2025 gewählt. Die FDP des Kantons St.Gallen gratuliert ihrer Bundesrätin herzlich zu dieser ehrenvollen Wahl und wünscht ihr für das kommende Präsidentschaftsjahr viel Erfolg, Kraft und Ausdauer. Der 11. Dezember 2024 ist damit ein historischer Tag für den Kanton St.Gallen: Als erste St.Gallerin überhaupt bekleidet Karin Keller-Sutter dieses würdevolle Amt.

Vom Jungfreisinn zur Bundespräsidentin

Die 60-jährige Wilerin hat beim St.Galler Freisinn eine klassische Politkarriere absolviert, die mit der Wahl als Bundespräsidentin nun einen weiteren Höhepunkt erfuhr. Ihren politischen Weg begann sie bei den Jungfreisinnigen und im Wiler Gemeinderat, bevor sie in den Kantonsrat gewählt wurde. Kurz nach ihrer Wahl in den Kantonsrat übernahm sie das Kantonalpräsidium der St.Galler FDP. Im Jahre 2001 wählte sie die Bevölkerung des Kantons St.Gallen in die St.Galler Regierung. Sie präsidierte das Gremium gleich zwei Mal. Nach der nicht geglückten Wahl in den Bundesrat 2010 wechselte sie 2011 in den Ständerat, den sie 2018 bis zu ihrer Wahl als Bundesrätin im Dezember desselben Jahres ebenfalls präsidierte.

Eine Macherin mit Sachverstand und freisinnigem Kompass

Als ehemalige Vorsteherin des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements und aktuelle Vorsteherin des Eidgenössischen Finanzdepartements überzeugte sie in den vergangenen Jahren als Bundesrätin mit ihrer kompetenten, lösungsorientierten und zuverlässigen Arbeit. Karin Keller-Sutter vertritt klassisch freisinnige Positionen, die sie jeweils folgendermassen zusammenzufassen pflegt: «Freiheit vor Gleichheit, Privat vor Staat, Erwirtschaften vor Verteilen». Die FDP ist überzeugt, dass diese freisinnigen Werte in der Schweiz und auf internationalem Parkett im Präsidentschaftsjahr besonders zum Tragen kommen werden.

Zu Gast am Parteitag der St.Galler FDP am 10. Mai 2025 in Wil

Die öffentliche Wahlfeier findet kommende Woche am 19. Dezember 2025 ab 15:15 Uhr auf dem Hofplatz in Wil statt. Darüber hinaus freut sich die FDP des Kantons St.Gallen besonders darauf, Bundespräsidentin Karin Keller-Sutter im Rahmen des kantonalen Parteitags am 10. Mai 2025 willkommen zu heissen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer dürfen sich auf ein attraktives Programm und interessante Einblicke in das Präsidentschaftsjahr von Karin Keller-Sutter freuen.